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Aos vinte e três dias do mês de julho do ano de dois mil e quinze, 

na sede da Câmara Municipal de Vereadores de Nova Alvorada, 

Estado do Rio Grande do Sul, às dezenove horas, reuniram-se os 

vereadores Dulce Bettu Zanella, Ari Faccio, Leandro 
Caproski, Lindonês de Fátima Pelegrini, Deoclides Lazarotto, 

Jair Campagnolo, Ademar Pierezan, Amarildo Francescon e 

Dilamar Ferreira Borges, representantes do Poder Legislativo 

Municipal, em sessão ordinária. Verificado o número legal, a 

Vereadora Dulce Bettu Zanella, Presidente da Mesa Diretora, no 

uso das atribuições legais que lhe confere o Regimento Interno da 

Câmara Municipal de Vereadores de Nova Alvorada, declarou 

aberto os trabalhos e passou a palavra ao Secretário da Mesa da 

Câmara Vereador Leandro Caproski, para a leitura das 

correspondências recebidas. Logo após, o secretário da Câmara 

Municipal de Vereadores, Eduardo Fernandes, fez a leitura da Ata 

Número 012/2015 – relativa a sessão ordinária do dia 23 de julho 

de dois mil e quinze, tendo a mesma sido levada à discussão, 

votada e aprovada por unanimidade. Em seguida, foi feita a 

leitura da pauta 012/2015 a ser seguida na sessão, pelo Vereador 

Leandro. Após a leitura, a pauta foi votada e aprovada por 

unanimidade, com a seguinte proposição: Projetos com pedido de 

regime de urgência: Projeto de Lei nº 036/2015 – Autoriza o 

Poder Executivo a alienar bens de propriedade do Município e dá 

outras providências. Matéria em segunda discussão: Projeto de 
Lei nº 030/2015 – Dispõe sobre as Diretrizes Orçamentárias para 

o Exercício Financeiro de 2016 e dá outras providências. Projeto 
de Lei nº 031/2015 – Dispõe sobre cemitérios e serviços 

funerários no Município de Nova Alvorada e dá outras 

providências. Projeto de Lei nº 032/2015 – Autoriza o Poder 

Executivo a contribuir mensalmente com as entidades de 

representação dos municípios do Estado do Rio Grande do Sul. 



Matéria em primeira discussão: Projeto de Lei nº 035/2015 – 

Abre crédito suplementar por superávit verificado no exercício 

anterior e redução de dotações orçamentárias.  Indicações: 
Indicação 004/2015 – Que sugere a viabilização de alteração dos 

prazos da LDO. Indicação 005/2015 – Que seja levada em 

consideração a revitalização do pórtico da entrada de Nova 

Alvorada e a reforma de banheiro existente no local. Demais  

proposições: Pedido de Licença 004/2015 – Pedido de Licença do 

Vereador Jair Campagnolo. Dando seqüência aos trabalhos, a 

Presidente da Câmara Dulce Bettu Zanella colocou em discussão 

de forma conjunta a pauta 012/2015 com o pedido de urgência 

especial feito ao Projeto de Lei 036/2015, sendo votada e 

aprovada por unanimidade. Em seguida a Presidente da Mesa 

solicitou ao Secretário, Vereador Leandro, que fizesse a leitura do 

Projeto de Lei 036/2015 e na sequência, a leitura do seu Parecer 
043/2015. Com o parecer favorável pelas comissões, foi colocado 

em discussão única e votação o Projeto de Lei 036/2015, sendo o 

citado projeto aprovado por unanimidade. Logo após, a Presidente 

da Mesa solicitou ao Secretário Vereador Leandro que fizesse a 

leitura do Projeto de Lei 030/2015 com o Parecer 040/2015. 
Sendo favorável o parecer, foi colocado em discussão e votação o 
Projeto de Lei 030/2015, sendo o mesmo aprovado por 

unanimidade. A Presidente da Mesa Dulce solicitou ao Secretário 

Leandro que fizesse a leitura do Projeto de Lei 031/2015, com 

posterior leitura do seu Parecer 041/2015. Com o parecer 

favorável pelas comissões, foi colocado em discussão única e 

votação o Projeto de Lei 031/2015, sendo o citado projeto 

aprovado por unanimidade. Em seguida, A Presidente da Mesa 

Dulce solicitou ao Secretário que fizesse a leitura do Projeto de 
Lei 032/2015, com posterior leitura do seu Parecer 042/2015. 
Com o parecer favorável pelas comissões, foi colocado em 

discussão única e votação o Projeto de Lei 032/2015, sendo o 

citado projeto aprovado por unanimidade. A Presidente da Mesa 

Dulce solicitou ao Secretário que fizesse a leitura do Projeto de 



Lei 035/2015. Foi colocado em discussão o Projeto de Lei 
035/2015, e como ninguém se manifestou, o referido projeto foi 

baixado para que as comissões dêem seus pareceres. A Presidente 

da Mesa Dulce solicitou ao Secretário que fizesse a leitura da 

Indicação 004/2015. A referida indicação foi colocada em 

segunda discussão pela Presidente e logo após, votada e aprovada 

por unanimidade. A Presidente da Mesa Dulce solicitou ao 

Secretário Leandro que fizesse a leitura da Indicação 005/2015. 
A referida indicação foi colocada em discussão pela Presidente. O 

Vereador Dilamar disse que a situação de abandono do pórtico é 

do conhecimento de todos e que a limpeza, a manutenção e a 

iluminação do pórtico da entrada é o anseio da comunidade em 

geral, pois é considerado um ponto turístico do município e pediu 

para que fossem tomadas as devidas providências ao Secretário da 

Cidade, Sr. Valdecir Martello. Não havendo mais discussão, a 

indicação foi baixada às comissões para estudo e parecer. A 

Presidente da Mesa Dulce solicitou ao Secretário Leandro que 

fizesse a leitura do Pedido de Licença 004/2015. Colocado em 

votação o pedido de licença, nenhum vereador foi contrário e o 

mesmo foi aprovado por unanimidade, e não havendo mais 

matéria em pauta, foi passado ao espaço da Tribuna Livre, sendo 

que pela Presidente da Câmara, foi deixada a palavra ao vereador 

que dela quisesse fazer uso. O Vereador Dilamar se pronunciou 

cumprimentando a todos, e parabenizou a todos os amigos pela 

ocasião da passagem do Dia do Amigo, no dia 20 de julho e 

igualmente pela passagem dos Dias do Colono e do Motorista, 

comemorados no dia 25 de julho. O Vereador Amarildo destacou 

a falta de atendimento por parte dos veterinários quando os 

mesmos alegaram o motivo da falta de carro, e que somente 

realizaram o atendimento quando foram buscados pela pessoa que 

fez a solicitação. Além disso, gostaria de conhecer quais são os 

planos com relação ao Parque de Rodeios da Linha Borelli e se 

vai ser dada alguma continuidade nas obras, já que foram 

realizados até o momento, vários investimentos no local. A 



Vereadora Dulce ficou de dar um retorno ao Vereador Amarildo 

na próxima sessão, depois que forem acionados os órgãos 

competentes. O Vereador Jair cumprimentou a todos e comunicou 

sobre a venda dos ingressos, que serão limitados, para o jantar 

dançante do dia 22 de agosto que será realizado no ginásio de 

General Cadorna. O Vereador Leandro cumprimentou a todos, 

parabenizando aos agricultores e motoristas pelo seu dia, em 

especial ao Vereador Amarildo, por pertencer também a esta 

categoria profissional. Citou a total dependência do município de 

Nova Alvorada-RS destes grandes profissionais, que muitas vezes 

são esquecidos e não tem o merecido reconhecimento por parte 

das autoridades competentes. O Vereador Ari, cumprimentando a 

todos, citou a visita que fez à sua comunidade de General 

Cadorna juntamente com o Secretário da Câmara Eduardo, onde 

foram constatadas as importantes obras como o asfalto que liga 

esta comunidade à cidade de Nova Alvorada, com a placa dos 

vereadores Amarildo, Ademar, Lindonês e Ari, na entrada da 

comunidade, o Posto de Saúde em construção, as obras de 

calçamento, o local onde será realizada a grande festa do vinho, a 

igreja com o futuro salão comunitário, e o Clube Colonial. A 

Vereadora Dulce comentou sobre as reformas da Igreja Matriz 

Paróquia Nossa Senhora de Lurdes como: paredes, piso, portas, e 

como não disponibiliza de todo o dinheiro para tal, solicitou a 

criação de uma indicação cujo objetivo é o pedido de auxilio para 

a paróquia, já que todas as capelas do interior também recebem 

quantias como título de auxílio para suas reformas e construção. 

O Vereador Ademar encerrou a sessão cumprimentando a todos e 

fez um pedido ao Vereador Ari Faccio, que na última sessão havia 

comentado sobre a emenda para terminar o salão comunitário com 

cancha aberta, e que a comunidade aguarda há pelo menos uns 

três anos pela sua conclusão. O Vereador Ademar questionou 

sobre a Emenda e alegou que também teve participação ativa na 

construção do ginásio. Nada mais havendo a tratar, a Senhora 

Presidente, convocou a todos os seus colegas vereadores para a 



próxima sessão ordinária, a ser realizada no dia 20 de agosto, 

quinta-feira, deste mesmo ano, neste mesmo local e que, por 

comum acordo entre todos os vereadores, ficou designada para às 

dezenove horas, a partir do dia 11de junho deste mesmo ano e, em 

nome de DEUS, encerrou a sessão. x-x-x-x-x-x-x-x-x-x 

   

          

 

 Dulce Bettu Zanella   Eduardo Fernandes 

Vereadora  Presidente   Secr. CMV                                                      

  


